

À l'assaut des obstacles !

Dieu sait ce qu'Il fait



J'ai supplié Dieu de me donner la force de réaliser mes ambitions :

Il m'a rendu faible afin que j'apprenne humilité et obéissance.

Je Lui ai demandé la santé pour pouvoir accomplir de grandes choses :

Il m'a envoyé une infirmité afin que j'en accomplisse de meilleures.

Je Lui ai demandé la richesse pour pouvoir être heureux :

Il m'a donné la pauvreté afin que j'apprenne la sagesse.

Je Lui ai demandé le pouvoir pour être adulé des hommes :

Il m'a donné la faiblesse afin que je ressente le besoin de Dieu.

Je Lui ai demandé toutes choses pour pouvoir jouir de la vie :

Il m'a accordé le don de la vie afin que je puisse jouir de toutes choses.

Je n'ai rien eu de ce que j'avais demandé, mais j'ai eu tout ce que j'avais espéré.

En dépit de moi-même, toutes mes prières ont été exaucées.

Je suis le plus béni de tous les hommes.

Faites confiance à Dieu : tout ce qui vous arrive dans la vie est pour votre plus grand bien. Qui plus est, rien n'arrive « par accident » aux enfants de Dieu. Chaque événement fait partie du plan unique que Dieu a pour vous. Il sait exactement quelles expériences vous attendent et quelles leçons il vous faut apprendre pour que Son plan se réalise.

Nous sommes parfois directement responsables des difficultés que nous rencontrons et des calamités qui nous frappent, car elles peuvent être la conséquence de notre négligence, de nos erreurs et de nos choix mal avisés. Elles peuvent aussi provenir des erreurs d'autrui. Dans certains cas, il s'agit d'attaques dirigées personnellement contre nous par les forces des ténèbres, c'est-à-dire le Diable et ses suppôts. **Mais, quoi qu'il en soit**, nous sommes assurés que Dieu est aux commandes de notre vie et de notre destinée. Rien ne peut nous arriver sans Sa permission.

Toutefois, Dieu laisse à chacun de nous le libre arbitre. Certes, Il fait tout ce qui est en Son pouvoir pour nous assister et nous guider, mais, en dernier ressort, c'est à nous de prendre nos responsabilités, c'est à nous de décider quoi faire ou comment réagir. Dieu ne nous forcera pas à prendre la bonne décision ou à accepter Son programme. Cela dit, Dieu *a un plan* et un dessein pour chacun de nous, et si nous Lui faisons confiance, si nous nous efforçons de faire ce qu'Il attend de nous, nous pouvons être certains que nous resterons sur la voie de Sa volonté, et que cette voie nous conduira à Ses bénédictions et à la réalisation de Ses promesses.

La main de Dieu repose sur vous, vous qui êtes Son enfant. Il est impliqué de façon profonde et mystérieuse dans votre vie, Il s'intéresse au moindre petit détail. Lorsque vous êtes confronté aux difficultés, quel réconfort que de posséder une telle assurance !

* * *

Si vous avez aimé cette lecture, pourquoi ne pas vous abonner à Activé ? Contactez-nous à notre adresse e-mail.